## HOMELIE 2 DE LA SOLLENNITE DE L'ASCENSION DU SEIGNEUR

La succession des événements qui conduisent à être chrétien est bien précisé par l'Apôtre saint Matthieu, Jésus Ressuscité leur demande :

- 1. de faire des disciples ;
- 2. Ensuite de les baptiser au Nom du Père du Fils et du Saint Esprit
- 3. Et enfin leur apprendre à observer ce qu'il leur a commandé.

A la suite des Apôtres, l'Eglise se doit de suivre le même chemin. Le Baptême s'adresse à des hommes et des femmes à qui la Bonne Nouvelle a été annoncée dans une catéchèse de catéchumènes, qui adhèrent à l'Evangile. C'est pourquoi, juste avant d'être baptisés, ils doivent professer la foi et affirmer personnellement qu'ils croient avec toute l'Eglise à Dieu-le-Père, Dieu-le-Fils qui s'est fait chair et Dieu-l 'Esprit Saint. Un seul Dieu, trois Personnes.

Le rôle des Apôtres et des disciples que nous sommes aujourd'hui ne s'arrête pas à la célébration rituelle du Baptême. Il y a un troisième temps de catéchèse : (avant le Baptême) « Tu entendais parler d'une espérance, mais sans la voir ; de mystères, mais sans les comprendre ; des Écritures, mais sans en voir la profondeur. L'écho, désormais, ne résonne plus autour de toi, l'écho résonne en toi : car l'Esprit qui t'habite fait désormais de ton intelligence une maison divine. Quand tu entendras parler de ce qui est écrit sur les mystères, alors tu comprendras ce que tu ne savais pas. » (Saint Cyrille de Jérusalem – IVème siècle).

Ce troisième temps dure toute la vie, les chrétiens reçoivent l'Esprit Saint dans les Sacrements qu'ils vivent :

IL leur permet de scruter les Ecritures pour y découvrir le chemin sur lequel le Seigneur les appelle ;

IL leur permet de discerner autour d'eux les signes par lesquels le Christ se manifeste à eux aujourd'hui :

IL leur permet de voir l'amour du Père dans les actes de leurs frères et sœurs...

« Pourquoi restez-vous là à regarder vers le ciel ? » L'attente du retour dans la Gloire du Christ ne peut pas être statique : « La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. » (Matthieu 9,37) et même si nous semblons être peu nombreux, attaquons-nous à la moisson, le Seigneur nous en donnera la force!